

Monsieur le Président de la Confédération Suisse

J'ai l'honneur de présenter au nom du Corps diplomatique, accrédité ici à Berne nos plus cordiales salutations pour le Nouvel An 2016 !

Sans doute, le peuple Suisse comme tous nos peuples, ont des motifs pour être reconnaissants pour le don de la vie et pour la bonté que nous avons pu expérimenter en 2015, malgré les épreuves, qui nous ont perturbés notre vie.

Laissons à la chronique toutes les peines qui ont pesée sur les individus et sur les peuples entiers dans les derniers mois. Nous nous rendons compte des injustices qui persistent et font souffrir encore toujours les plus petits de notre société. En plus nous nous rendons compte des manques de notre part, qui nous laissent sans défense contre les abus des puissants de ce monde, sans parler de la flagelle du terrorisme et de la guerre qui sont épargné aucun coin de ce monde. Souhaitons l'un à l'autre et, avec une certaine modestie, revendiquons pour notre monde la vraie justice et une paix durable.

Nous, comme ambassadeurs, accrédités ici à Berne, formulons pour le 2016 le désir que la Confédération Suisse soit à la hauteur de son destin comme puissance neutre, au centre et au sommet de l'Europe. Nous n'avons pas de temps à perdre, Monsieur le Président! Les forces politiques de ce pays doivent prendre la voie au sommet des vraies valeurs et des principes dignes de la personne humaine. Nous espérons trouver la Suisse à la pointe de la recherche pour la récupération des fondements plus solide pour la vie commune. Comme ambassadeurs extraordinaires et plénipotentiaires, nous offrons à son gouvernement notre collaboration e notre conseil à l'avancement d'un projet vraiment noble, oui, digne du Peuple Suisse.

Monsieur le Président, de notre part et de tout notre cœur : Bonne Année !